



EL SECTOR DE LA SALUD EL JUEVES CUMPLIRÁ UN PARO DE 24 HORAS EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL, RECHAZANDO LA AMPLIACIÓN DEL HORARIO DE TRABAJO.

## Anunciado paro de médicos pone en apuros al Gobierno

El sector salud ratificó la paralización de actividades por 24 horas el jueves 15 de este mes, en rechazo al Decreto Supremo 1.126 que amplía la jornada laboral de seis a ocho horas.

El presidente del Colegio Médico de Bolivia, Alfonso Barrios, sostuvo que con esta acción exigirán la abrogación de la norma lo más pronto posible, de lo contrario, dijo que radicalizarán sus medidas de protesta hasta que sean escuchados por el Gobierno.

El paro del jueves será acompañado por movilizaciones en cada departamen-

to. En ese sentido, descartó un eventual diálogo con el ministro de Salud, Juan Carlos Calvimontes y el viceministro Martín Maturano en caso de que insistan en trabajar el tratamiento de la reglamentación sin un análisis técnico y jurídico.

Por otro lado, Barrios manifestó que los galenos exigen la construcción de centros hospitalarios, postas sanitarias y centros de salud para una mejor atención a toda la ciudadanía en general.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

## Transportistas denuncian que Chile obstruye importaciones

El gobierno chileno retuvo a 120 camiones y tráileres para luego devolverlos a territorio boliviano con la excusa de que no tenían el permiso de transitable, denunció el presidente de la Cámara de Transporte Internacional de El Alto, Gustavo Rivadeneira, quien considera que esta actitud es injustificada porque viola el Tratado de 1904.

Asimismo, calificó de "lenta" la reacción de la Cancillería de Bolivia frente a los continuos abusos de las autoridades fronterizas de Chile contra el sector de carga pesada.

El perjuicio que se ocasiona al sector es bastante grande y no solamente para el transporte, sino también para

el comercio exterior boliviano, manifestó el dirigente.

Además, puntualizó que el permiso ocasional que exigen las autoridades chilenas no corresponde para la carga boliviana que viene o sale a ultramar, sino exclusivamente a la mercadería de origen chileno.

Expresó también su preocupación porque algunas autoridades no le dan importancia al conflicto que el país tiene con Chile, sólo se preocupan del daño histórico que ocasionó a Bolivia y "no toman cuenta de las dificultades por las que atraviesa el transportista para llevar o traer mercadería desde Arica", acotó.

• Inf. Pág. 6, 4to. Cuerpo

## Vecinos exigen legalización de conexiones

Los vecinos de la zona Lomas del Sur de Achumani bloquearon ayer los principales accesos a Villa Fátima, exigiendo un mejor trabajo de la Empresa Pública Social de Agua y Saneamiento (Epsas), debido a que 500 viviendas no cuentan con el servicio de agua potable.

Daniel Rueda, vecino de la zona, manifestó que uno de los grandes problemas que confrontan en el sector es la falta de abastecimiento de agua, por lo que solicitaron el funcionamiento del macromedidor de Epsas.

• Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

## Cañeros preparan última etapa de su protesta



LOS CAÑEROS DE BERMEJO YA ESTÁN EN LA PAZ Y PEDIRÁN LA REDUCCIÓN DE IMPUESTOS PARA SUS PRODUCTOS.

Tres centenares de productores de caña de Bermejo legaron hoy a la ciudad Sede de Gobierno en demanda de la puesta en marcha de la empresa estatal Azucarcol, anunció el representante del sector Gumercindo Condori.

Asimismo, puntualizó que los marchistas sólo retornarán a su región cuando el Gobierno cumpla con el Decreto Supremo 29.874 que establece la creación del ingenio azucarero. Empero el pasado martes 6 de marzo la ministra de Desarrollo Productivo, Teresa Morales, afirmó que Azucarcol se constituye en un proyecto "inviable" e insostenible.

Los productores de caña de azúcar de Bermejo partieron desde Caracollo el lunes 5 y arribaron a El Alto el pasado domingo.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

# Morales defiende en Viena consumo de coca y en el país miles "acullican"

• La hoja de coca fue observada como un narcótico en la Convención Única de Estupefacientes de 1961 de la ONU, junto a la cocaína, la heroína, el opio y otras drogas químicas.



EVIO MORALES, DURANTE SU INTERVENCIÓN ANTE EL PLENARIO DE LA COMISIÓN DE ESTUPEFACIENTES DE LA ONU, EN VIENA, EN LA QUE PIDIÓ REPARAR "UN ERROR HISTÓRICO". ALGUNOS ANALISTAS CONSIDERAN QUE EL PRESIDENTE SÓLO DEFIENDE A UN SECTOR AFÍN AL GOBIERNO.

Sosteniendo una hoja de coca en la mano y con los productos naturales fabricados en base a esta hoja, el mandatario boliviano, Evo Morales, dijo que los productores no son narcotraficantes y los consumidores no son narcodependientes, para luego añadir que la coca en su estado natural no es cocaína.

De esta manera, Morales pidió en Viena la despenalización de la coca. En tanto, en La Paz, Cochabamba y Santa Cruz se congregaron los productores de la hoja, además de campesinos para "acullicar" en señal de respaldo a la tarea del Presidente, aunque muchos ciudadanos discrepan con esta práctica que no la sienten como suya.

"Lamentablemente, el Gobierno sólo defiende lo que le interesa. Hay que entender que Morales aún es presidente de las seis federaciones cocaleras, por lo que debería priorizar la lucha contra el narcotráfico", sostuvo el diputado opositor Tomás Monasterios.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

## Prueba pedestre El Diario se lanza oficialmente a través de medios



A UN MES Y MEDIO DE LA TRADICIONAL PRUEBA PACEÑA, AUMENTA EL NÚMERO DE INSCRITOS Y CRECE EL INTERÉS POR ESTAR PRESENTES EN LA CITA PACEÑA.

La trigésimo novena versión de la prueba pedestre está en marcha y ayer se cumplió el acto de presentación a los medios colegas, que tienen la deferencia de hacer llegar esta invitación a todos los barrios y provincias del país.

El desafío de este año es alcanzar el número de 30 mil inscritos y ampliar el margen de premios, tomando en cuenta que, gracias al impulso de las distintas empresas que nos colaboran en la organización, dos atletas viajan a fin de año a competir a la mundialmente conocida prueba de San Silvestre.

La competencia de 13.300 metros, que se disputará el 22 de abril, recorre el centro paceño con esa endiablada topografía. Es un desafío particular para los paceños que anotan esta fecha como una jornada de reto para poner en evidencia al ser deportivo que vive dentro de ellos.

• Inf. Suplemento Deportes

## Aprietan el cuello de AeroSur

Un cúmulo de deudas impositivas ahogan a una de las empresas aéreas que, hasta hace poco, monopolizaba el mercado de la aeronavegación en Bolivia.

La autoridad de impuestos, Roberto Ugarte, explicó que la Gerencia de Grandes Contribuyentes (Graco) de Santa Cruz, instruyó a la Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA) el embargo, retención y remisión de pagos por concepto de adeudos tributarios de Aerosur S.A., basado en un fallo judicial obtenido luego de seis años de litigio.

En la víspera Aerosur perdió un juicio coactivo tributario (interpuesto por el SIN) que le obligará a pagar Bs 108.796.908 correspondiente a la deuda de la gestión 2004. Ugarte lamentó que Aerosur haya evadido desde ese año su responsabilidad de pagar impuestos al Estado.

• Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo

## Nuevos Horizontes



### Unidad Educativa "España", base de la integración

La Unidad Educativa "España" es una institución líder en brindar una educación de calidad, cuya misión es formar y educar a los estudiantes en un contexto competitivo de exigencias, pero de respeto, integrando al conocimiento, la formación cultural, espiritual y emocional para que puedan desenvolverse de manera eficiente en su diario vivir.

Además de conocer el aspecto educativo en nuestra páginas les ofreceremos un historial del "juego ciencia" llamado ajedrez.



Sólidos Cementos para Bolivia

# UN PAÍS SIN JUSTICIA ES UN PAÍS QUE NO AVANZA.

Hoy se cumplen...

560 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboce compró legalmente en Fanceas. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.